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議案第56号　�広野町福島県特定事業活動振興計画に基づく町税の特例に関する条例の制定に
ついて

 議案第57号　�広野町福島県新産業創出等推進事業促進計画に基づく町税の特例に関する条例
の制定について

　　　　　　（�県の特定事業活動振興計画に基づき町内に施設等を新設、増設した場合の固定
資産税の課税免除をするための条例）

議案第74号　鈴木 利令 氏

議案第80号　小野 謙治 氏

その他の可決議案

農業委員会委員の任命に同意
　令和３年６月25日の第５回臨時会で否決した、農業委員会委員の任命に関する同意を求める議案が再

募集を経て提出されました。

　第５回臨時会後に、農業委員会から否決理由の照会文書が提出されたこともあり、白熱した討論が繰

り広げられましたが、採決の結果、全員を適任者と認め任命に同意しました。
１．鈴木 利令 氏　　２.大和田 義英 氏　　３.渡邉 幸貴 氏　　４.矢内 豊 氏
５．猪狩 和也 氏　　６.松下　　 功 氏　　７.小野 謙治 氏　　８.根本 忠 氏

反対４

反対４

門馬　巧
議員

門馬　巧
議員

阿部 憲一 
議員

阿部 憲一 
議員

遠藤　浩
議員

渡邉 正俊
議員

黒田 政徳
議員

門馬まりえ
議員

北郷 伯弘
議員

　文書をもって議長に異議を申し立てるような行為をする方を農業委員に任命
することには反対します。

　農業委員会は、行政の一翼を担う組織であり、委員は報酬等を支給される非
常勤公務員です。
　３年前に同意した小野さんについて、強い批判がありました。
　この方が社会規範に照らしてふさわしくない行動を行い、世間に迷惑をかけ
たことは知る人ぞ知るところですので反対します。

　町長、副町長、産業振興課長が異議申し立ての過程を認識しておらず、手続
きに納得できないため賛成しかねます。

　この方がふさわしくない行為を行ったのか行っていないのか、町がしっかり
と確認したか不明で、説明では判断できないため賛成できません。

　この方は、これまでも農業に従事し、常に熱い思いと後継者の育成などにも
力を注いでおり、農業委員としては適任だと考えるので賛成します。

　この方は、震災以降、地域の農業を真剣に考え、地域の農業振興のため頑張
ってこられた方です。
　農業委員としてふさわしく、欠格事由にも該当していません。
　人権を最大限に尊重して賛成します。

　文書による抗議があったのであれば議会軽視だと考えますが、会としての立
場で提出されたものと認識しています。
　今回は農業委員個人の任命に関する同意ですので、このことは委員会で議論
していただくうえで、農業行政の一翼を担っていただけるのであれば私は賛成
します。

人権擁護委員
２人適任
　島村� 智子氏(再任)と

根本� 耕一氏(新任)の人

権擁護委員への推薦に、

適任と認めることに決し

ました。

　田植えや草刈りなどを一生懸命にされているところを目にしています。
　いろいろな風評も聞きましたが、明らかに風評被害で、一生懸命に農業に取
り組んでいることを評価して賛成します。

　農業のかたわらで、別の立場でも住民のお世話をしている方です。
　未来に向かって一生懸命に取り組む姿勢を応援し賛成します。
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渡辺　昇　氏　(下北迫)

島村　智子　氏　(下北迫) 根本　耕一　氏　(上浅見川)
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